



Nun konnte es an die Verteilung der Einzelpreise und Mannschaftspreise gehen. Wie üblich wurden die Einzelpreisträger in kleinen Gruppen aufgerufen, damit der Andrang bei der Preisausgabe beherrschbar blieb.



Für die Mannschaften gab es jede Menge Pokale. Die ersten Plätze beim Luftgewehr: Kranzberg mit 3065 Ringen, Aich (3062), Hangenham (3045). Bei der Luftpistole sah es so aus: Moosburg mit 1809 Ringen, Kranzberg (1760), NeuFreising (1753), Nandlstadt (1752), Siechendorf (1716). Auch die Aufgelegtschützen hatten Mannschaftserfolge zu verzeichnen: Allershausen mit 1549,0 Ringen, Tüntenhausen (1538,5), FSG Freising (1505,6) und Appersdorf (1496,9).



Traditionell wurden auch die ältesten Teilnehmer geehrt, allerdings nicht mit Pokalen sondern mit schönen Geschenkkörben.

Rückblickend denken wir gerne an diese aufregende Zeit des Gauschießens, an die vielen Stunden der Vorbereitung und Betreuung, an die vielen Helfer und Spender, denen wir an dieser Stelle nochmals ganz herzlich danken.